



*Signataire : Thierry Cerutti*

*Date de dépôt : 18 août 2025*

## **Question écrite**

### **Signalisation lumineuse – quid ?**

Est-ce ma perception forcément biaisée, ou une réalité, mais j'ai l'impression que progressivement, et même subrepticement, à Genève, les phases de feux sont modifiées sans raison apparente, les ondes vertes cassées ou supprimées, et les phases rouges des axes principaux prolongées au bénéfice de voies secondaires peu empruntées.

Ma question au Conseil d'Etat est la suivante :

*Le département des mobilités (au pluriel svp) peut-il informer la population exaspérée de ce qui est mis en place pour que les voies publiques permettent la mobilité plutôt que les bouchons, qui contribuent à la pollution ?*